
Blüten

Beitrag von „Thomas“ vom 25. August 2022, 21:29

Richtig Konrad, bei den Astrophyten hab ich das auch schon oft beobachten können. Bei den 
Hybriden (LHs, EHs, CHHs, THs) ist mir das noch nie so aufgefallen. Allerdings habe ich 
bemerkt, dass sich die Knospen v.a. bei den EHs schneller entwickelt haben, wenn es nach 
einer Hitzperiode wieder kühler wurde.
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